

## DISCURSO INAUGURAL DE LA COMISIÓN ORGANIZADORA DEL CONGRESO CONJUNTO DE SOCIEDADES BIOMÉDICAS

Estimados Colegas y Amigos:

En nombre del Comité Organizador del Congreso Conjunto de Sociedades Biomédicas y de las Comisiones Directivas de las Sociedades participantes, tengo el grato honor de darles una calurosa bienvenida a todos Uds., a los invitados extranjeros, a los conferencistas y simposistas, investigadores, becarios y estudiantes.

Hace dos años nos propusimos organizar este Congreso Conjunto con el objeto de generar un marco adecuado para presentar y discutir la tarea científica de los miembros de todas las sociedades, promoviendo la participación de los jóvenes y la discusión multi- e interdisciplinaria.

Comenzamos a construir este espacio donde cada Sociedad aportó con su singularidad y también relegó algunas de sus tradiciones y costumbres con el fin de generar un proyecto conjunto que hoy se concreta.

En el Congreso Conjunto que hoy comienza se presentarán casi mil cien trabajos originales, la gran mayoría a cargo de becarios y estudiantes. Esto nos asegura que lo máspreciado y promisorio de nuestro capital científico estará presente en estas jornadas

Además, se han programado 15 conferencias, 20 simposios, varios minicursos científico-técnicos, mesas de desayunos con expertos y diversos premios. En esas actividades participarán destacados investigadores a quienes agradecemos sinceramente su presencia, hecho que nos preemitirá intercambiar conocimientos y también afianzar lazos científicos y personales. Queremos expresar nuestro especial reconocimiento a los investigadores extranjeros y argentinos residentes en el exterior por su generosa actitud de autofinanciar su concurrencia a este evento.

El Congreso Conjunto fue avalado y apoyado económicamente por el Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología, por el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) y por la SEPCYT, a través de la Agencia de Promoción Científica y Tecnológica, a quienes expresamos nuestro agradecimiento. El mismo también lo hacemos extensivo a instituciones nacionales e internacionales como la Universidad de Buenos Aires, a través de UBATEC, a la Comisión de Investigaciones Científicas de la Provincia de Buenos Aires, a la International Society for Neurochemistry y a las Fundaciones Cherny, Cossio y Gador que han apoyado este Congreso con recursos para organizar simposios y otorgar premios y becas a numerosos estudiantes de grado y postgrado

Queremos destacar muy especialmente la intensa labor de los miembros de la Comisión de Programa, cuyo trabajo infatigable y preocupación por incontables problemas y detalles, contribuyeron decisivamente para concretar el Programa que tendremos. Asimismo quiero agradecer a los miembros de las Comisiones de Finanzas, y de Difusión, a los diferentes jurados de becas y premios, a los jueces evaluadores de trabajos, a los coordinadores de todas las sesiones científicas y a la revista Medicina. También queremos expresar nuestro reconocimiento a la SAIC por contribuir con la estructura organizativa básica y, a través de Connmed, posibilitar el manejo electrónico del envío de resúmenes, facilitando enormemente los aspectos más laboriosos de la organización del Congreso. Por otra parte, queremos agradecer al personal de MCI-Congresos y Eventos y del Hotel 13 de Julio la invaluable colaboración que nos ofrecieron.

Este Congreso Conjunto es sin duda un hecho singular que pretende mancomunar esfuerzos, mejorar la calidad de la formación de recursos humanos y, fundamentalmente, permitir una interacción transversal entre las distintas disciplinas biomédicas en la búsqueda de la excelencia y la aplicación social y productiva de los nuevos conocimientos.

Esto adquiere especial significancia dado que, a pesar del reciente incremento salarial, la falta de una adecuada inversión en Ciencia y Tecnología no se ha revertido. Ejemplo de ello es la larga lista de excelentes proyectos de investigación que no han sido financiados por falta de un presupuesto adecuado como se pudo apreciar en los resultados de la convocatoria 2003 de la Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica.

Somos concientes que para poder progresar en la ciencia es necesario plantear no solamente un incremento sustancial en el apoyo económico sino también un vector que brinde dirección y sentido a la ciencia Argentina. En este sentido el Congreso Conjunto tiene que ser el ámbito natural de discusión de las políticas científicas en pro de una ciencia de excelencia con la que nuestro país pueda contar en la búsqueda del camino que lleve a un crecimiento con equidad.

Hoy es un día especial en la historia de las Sociedades Biomédicas de Investigación que sería deseable repetir periódicamente incorporando también a las Sociedades que esta vez no nos han acompañado.

Finalmente, agradeciendo la presencia de todos les damos la bienvenida a este Primer Congreso Conjunto de las Sociedades Biomédicas, que queda de este modo inaugurado, así como la XLIX Reunión Científica Anual de la Sociedad Argentina de Investigación Clínica, la LII Reunión Anual de la Sociedad Argentina de Inmunología, la XXXVI Reunión Anual de la Asociación Argentina de Farmacología Experimental, las VI Jornadas de la Sociedad Argentina de Biología, la XXXIII Reunión Anual de la Sociedad Argentina de Biofísica, la XIX Reunión Anual de la Sociedad Argentina de Neuroquímica y la 1ra. Reunión Científica de la Sociedad Argentina de Fisiología